

ANTARA BIRO SUMATERA BARAT BERBAGI KE PANTI ASUHAN YATIM PGAI



Karyawan Perum LKBN Antara Biro Sumatera Barat berbagi ke Panti Asuhan Yatim PGAI Padang, sebagai wujud kepedulian sesama dalam momentum rangkaian HUT ke-87 Kantor Berita Indonesia itu, yang tepat pada 13 Desember 2024.

Penyerahan bantuan dalam bentuk kebutuhan pokok atau Sembako tersebut, dipimpin langsung Kepala Perum LKBN Antara Biro Sumbar Irwan Arfa disambut langsung Ketua Panti Johardi DT Bagindo Putih di Yayasan PGAI Padang, Selasa.

Kabiro Antara Sumbar Irwan Arfa menyampaikan, bantuan yang tak seberapa ini bersumber dari donasi karyawan, guna memperkuat komitmen kepedulian antar sesama.

Dengan bantuan yang disalurkan bisa meringankan beban dapur untuk kebutuhan 40 orang anak-anak yang diasuh panti.

"Semoga berkah bagi Panti Asuhan Yatim, dan bernilai ibadah bagi kawan-kawan karyawan yang dengan ikhlas sudah berbagi,"ujarnya.

Ketua Panti Asuhan Yatim PGAI Johardi menyampaikan apresiasi kepada insan Antara Sumbar yang telah berkenan menyalurkan bantuan ke panti.

Bantuan sembako yang disalurkan Antara Sumbar, kata dia, sangat berarti karena bisa beberapa pekan untuk memenuhi kebutuhan dapur anak panti

"Kini jumlah anak Panti Asuhan Yatim 40 orang, asalnya tersebar dari 19 kabupaten dan kota,"ungkapnya.

Ia menyebutkan, pendidikan anak-anak sebagian ada yang sekolah diluar panti tetapi domisili dan biaya hidupnya disini.

Pihaknya sangat berharap adanya bantuan dari para dermawan dan pihak-pihak yang peduli untuk kelanjutan pembinaan dan pendidikan anak yatim di panti.

"Semoga apa yang diberikan bermanfaat, dan semoga LKBN Antara Sumbar sukses selalu serta semakin dipercaya masyarakat,"katanya.

Yayasan Panti Asuhan Yatim PGAI Padang berdiri sejak 9 Agustus 1930, sebelum kemerdekaan RI

Pewarta : Tim ANT

Editor: Siri Antoni

COPYRIGHT © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Sumatera Barat pada Selasa, 29 Oktober 2024 13:32 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#) .

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)